

# "La Corea del Norte de Sudamérica"

Señor Director:

No causa sorpresa el contenido de la columna firmada por Francisco Covarrubias, aparecida en la edición de "El Mercurio" el pasado sábado. Se conoce la apreciación del columnista respecto del Gobierno Militar. Sin embargo, llama la atención y genera molestia el paralelo que formula entre Maduro y el Presidente Pinochet.

Solo manifiesto que en una posición ideológica es difícil hacer un reconocimiento a la realidad de progreso que significó para el país la tarea de modernización llevada a cabo por el gobierno de las FF.AA. y de Orden. Sin embargo sí causa sorpresa que el señor Covarrubias, rector de una universidad, no considere y olvide que ella tiene su origen en la persona de don Pedro Ibáñez Ojeda, destacado educador, político y miembro del Consejo de Estado, institución creada por el Gobierno Militar, lugar donde se debatieron diversos proyectos vinculados a iniciativas gubernamentales destinadas a legislar sobre cambios en la estructura política y económica del país que fundamentaron un proceso de progreso y bienestar.

Olvida, asimismo, que durante el Gobierno Militar se abrió la posibilidad de que la iniciati-

va privada participara en la creación de instituciones universitarias, lo cual ha posibilitado que nuevas generaciones amplíen sus alternativas de formación académica.

Por último, debe destacarse que fue en el Consejo de Estado donde se perfeccionó el orden constitucional que hizo posible un proceso ordenado de transición hacia la plenitud democrática en un ambiente de paz social.

Estos son algunos ejemplos de cuán distante están las realizaciones del Gobierno Militar de la realidad de caos moral, político y económico que se observa hoy en el gobierno presidido por Maduro.

CARLOS F. CÁCERES C.